



## ANTHOULA CHOUSTOULAKIS - XOUFFO

### DIGITAL ARTIST

"I observe and then I dream ..." what I see appeals to me ... A sketchbook in my bag, at noon, at the coffee break, an overheard discussion and an idea, a vision emerges. I quickly put it on paper. This is how it all started. There are things to say, everyone can perceive them in their own way. The message is there, in the first, second or third degree.

Come back and review again and again ... rediscover yet another vision of things. I open a door to my intimate reflections, whoever wishes can go in there and pursue his own ...

After training as a graphic designer and photography, I turned to computer programming. But the creative passion has never left me. I take advantage of our photography trips and use all these different materials for my other creative works. History, antiquity, mythology, thought ... but also the great outdoors, discoveries ... my inspiration comes from this constant need for knowledge. All knowledge brings its associations ... there are so many links that are created for me in this eclectic mass of information.

This way of looking at things gives me the greatest gift ... imagination and creativity.



« J'observe et puis je rêve... » ce que je vois m'interpelle...Un carnet de croquis dans mon sac, à midi, à la pause-café, une discussion entendue et une idée, une vision émerge. Je la couche rapidement sur le papier suivie d'un mot qui me rappellera la sensation ressentie à cet instant précis. C'est comme cela que tout a commencé. Il y a des choses à dire, chacun peut les percevoir à sa manière. Le message est là, au premier, second ou 3ème degré. Revenir et revoir encore et encore...redécouvrir encore une autre vision des choses. C'est de cette manière que je compose mes images et cela me pousse à les construire. J'ouvre une porte sur mes réflexions intimes, celui qui le souhaite peut y rentrer et y poursuivre les siennes...Après une formation de graphiste et de photographie, je me suis orientée vers la programmation en informatique. Mais la passion créative ne m'a jamais quittée. Je profite de nos photos de voyages et utilise toutes ces différentes matières pour mes autres travaux de création. L'histoire, l'antiquité, la mythologie, la pensée...mais aussi les grands espaces, les découvertes...mon inspiration vient de ce besoin de connaissance permanent. Toute connaissance apporte ses associations...il y a tellement de liens qui se créent pour moi dans cet amas si éclectique d'informations. Cette manière de ressentir les choses m'offre le plus beau des cadeaux ...l'imagination et la créativité.

mail : AnthoulaChoustoulakis@gmail.com

website : www.xouffo.com



@xouffo\_71



www.linkedin.com/in/anthoula-choustoulakis-a4147a56/

